

Bogotá D.C., marzo 20 de 2024

BOLETÍN DE PRENSA

ACOPI REAFIRMA COMPROMISO CON LA ESTABILIDAD INSTITUCIONAL Y RESPETO A LA CONSTITUCIÓN

Ante las declaraciones del presidente de la República, Gustavo Petro, desde ACOPI, en calidad de representantes de las micro, pequeñas y medianas empresas (MiPyme), reafirmamos nuestro reconocimiento y respeto hacia la Constitución Política de 1991. Esta es el fundamento de un Estado democrático y participativo para el país, caracterizado por una institucionalidad robusta que se sustenta en la separación de poderes.

Las constituciones están diseñadas para perdurar en el tiempo, por lo que cualquier reforma que se plantee debe responder a necesidades concretas en los ámbitos político, económico y social, que no puedan ser abordadas mediante la legislación ordinaria, o bien, que sean impuestas por cambios significativos en la sociedad o en el contexto histórico. Por ende, cualquier intento de modificar la constitución impulsado por motivaciones partidistas o en función de los intereses de los gobernantes de turno, conlleva a generar inestabilidad institucional y a poner en peligro la seguridad jurídica.

Creemos que existen vías más eficientes para proporcionar tranquilidad a los colombianos y atraer inversionistas, contribuyendo a mantener su confianza en un país que cuenta con abundantes recursos naturales y una fuerza laboral comprometida, trabajadora y con las competencias y habilidades necesarias para impulsar el crecimiento de las empresas en los distintos sectores económicos.

Al examinar indicadores como el Producto Interno Bruto y la inflación, y contrastarlos con los resultados recientes de nuestra Encuesta de Desempeño Empresarial, observamos un deterioro notable en el ámbito de las inversiones. De hecho, el 53,1% de los empresarios encuestados informaron una disminución en las inversiones durante el año 2023.

Además, según el informe de la OCDE, se ha registrado una disminución del 34% en la confianza en el gobierno entre los años 2008 y 2022. Este dato refleja una falta de coherencia por parte de las instituciones en relación con las expectativas de comportamiento positivo.

Por consiguiente, instamos al Gobierno Nacional a aprovechar los mecanismos institucionales como un respaldo para su gestión, garantizando una colaboración armoniosa pero independiente entre las distintas ramas del poder público. Consideramos fundamental que el Gobierno dirija sus esfuerzos hacia el cierre de las brechas sociales mediante proyectos viables y adaptados a la realidad del país, los cuales pueden implementarse mediante una gestión eficaz del presupuesto disponible.

ORIGINAL FIRMADO

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES ACOPI